

# *Pediatría cubana en Congreso en Paraguay*

---



La Habana, 8 sep (RHC) Los principales logros de la pediatría cubana fueron expuestos en el XVIII Congreso Latinoamericano de Pediatría-Alape Paraguay, que finalizó este 8 de septiembre, en la Ciudad de Luque, departamento Central.

Las doctoras Berta Lidia Castro, presidenta de la Sociedad Cubana de Pediatría, Mercedes Esquivel, investigadora titular de II Grado y coordinadora del Grupo de Crecimiento y Desarrollo de Cuba, y María Cecila Santana, especialista de II Grado de Pediatría y profesora consultante de la Escuela Nacional de Salud, representaron a la mayor isla de Las Antillas.

Berta Lidia Castro manifestó a la agencia Prensa Latina que pudieron compartir nuestra experiencia, avalada por muchos años de investigación y de trabajos mancomunados con la comunidad, y por la alta prioridad del Estado cubano a la infancia.

“Cuba mostró en plenario los resultados que la ubican entre los mejores de la región, y en algunos indicadores -como en el de la mortalidad infantil- por encima de algunos países desarrollados como los Estado Unidos.

Explicó que en el análisis global hecho, América Latina y el Caribe mejoró mucho, entre los que cuenta la tasa de tasa de mortalidad infantil, debido al trabajo de Cuba en varios Estados.

“También nuestro país colabora en otras esferas como la de formación de post grado, la incorporación de nuevas tecnologías: gerenciales y de atención médica directa, asistencia quirúrgica, trasplantes y cirugía cardiovascular. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/171187-pediatria-cubana-en-congreso-en-paraguay>



**Radio Habana Cuba**